

## Dänemarkaustausch 2017/18

Bereits zum zweiten Mal findet nun der Austausch mit unseren Freunden aus dem nördlichen Nachbarland statt. Nach der ersten erfolgreichen Runde 2016 war es nun an uns Gastgeber zu sein und 46 Schülerinnen und Schülern der Endrupskolen aus Fredensborg im Norden Dänemarks ein Zuhause für eine Woche zu geben.

Die Begegnung und der freundschaftliche Austausch steht bei solchen Projekten zwar immer im Vordergrund, doch in diesem Jahr haben wir erstmals auch inhaltlich gemeinsam – Deutsche und Dänen – an einem Projekt gearbeitet. Hierbei ging es um alternative Energien und Möglichkeiten der Energieersparnis. Besonders interessant war hierbei zu erfahren, wie die beiden Länder mit dieser Thematik umgehen. Durch gemeinsame Einarbeitung in die Thematik und schlussendlich auch Vorstellung von Gruppenarbeiten wurde über freundschaftlichen Gespräche hinaus auch der englische Fachwortschatz vertieft. Besuche der Biogasanlage in Mölln und Stadtführungen in Marburg und Frankfurt rundeten den Besuch der Gäste ab. Wir danken allen deutschen Familien, die teilweise auch mehrere Gäste aufgenommen haben herzlichst und freuen uns schon sehr auf unseren Besuch in Dänemark im März nächstes Jahr.

